

## VENTE DE PLANTS POUR LA BONNE CAUSE

### Vente de plants pour la bonne cause

« Cette année, n'ayant malheureusement pas pu faire grand-chose au titre de la solidarité à cause de la Covid, l'équipe "sac Ados" des secondes a mis en place un projet de vente de plants avec l'aide des adultes référents.

L'idée m'est tout d'abord venue à la fin de l'hiver : j'ai pensé à faire mes propres semis afin de faire pousser des plants de légumes que je repiquerai au printemps dans le potager de mes parents. J'en ai parlé à Michel et nous avons eu l'idée d'en faire un projet au sein de la paroisse. J'ai donc multiplié les quantités de semences. Gilian, accompagnatrice du groupe, m'a, elle aussi, encouragé dans ce projet.

La vente a eu lieu vendredi 30 avril à la messe d'Indre ou des plants de maïs et de courges (courgettes, courgettes rondes et potirons) ont été proposés à la fin de la cérémonie religieuse, à un petit prix. Les fonds récoltés seront en partie reversés à des associations caritatives comme « L'écoute de la rue » afin de participer à leurs besoins financiers, leur permettant de continuer leurs actions solidaires en cette période de crise. Une deuxième partie des bénéfices sera reversée à la paroisse afin de financer nos futurs projets lorsque nous serons sortis de cette période de Covid. »

Martin Dachet

Une vidéo pour découvrir le projet :

<https://www.youtube.com/watch?v=1ENangtFRPQ>

POUR PLUS DE  
RENSEIGNEMENTS VOUS  
POUVEZ CONTACTER LES  
JEUNES DE LA PAROISSE DE  
ST HERMELAND

